

FESTIVIDAD RELIGIOSA

Como preparación para celebrar dignamente la festividad de la Asunción de la Santa Virgen María en esta Parroquia, se realizará un Triduo que empezará el Viernes 12 a las 6 P. M.

Se hace presente a todos los católicos que este mes les ha sido concedido como prórroga para el cumplimiento pascual; por consecuencia, es de desear que todos en general se apresuren a cumplir con dicha obligación, aprovechando el Triduo como un retiro espiritual.

Católicos, no dejéis de acudir al Triduo en honor de la Santísima Virgen María.

LUSTRAR GRATIS

Un pobre limpiabotas, que no había desayunado aún se acercó a un caballero cuyos zapatos estaban llenos de barro.

—¿Limpiaré tu caballo? Una chausa.—Nunca.

—Un diez, caballero.—No.

—Un cinco, señor. ¿Para comprar pan.—Déjame en paz.

—¡Por nada!—Bueno para darte gusto.

Y el pobrecito limpió, frotó el zapato derecho que brilló como un espejo

—Ahora es irrequieto.

—No señor.

—Como quieres, que me voy con un zapato limpio y el otro sucio?

—Lo limpiaré si me paga.

—Un cinco.—No.

—Un diez.—No.

—Una chausa.—Dos chuchas, si gusta y se las antada.

Buen hombre el caballero pagó y el limpiabotas se fue a desayunar.

PARRAFILLOS AL VUELO

Lo que se oye en la vida cotidiana. En el tren, un joven que hace llamar la atención por su mal comportamiento, será celebrada por ellos; pero jamás preferida.

Una joven modesta vestida y sencilla, envuelve y fascina con el perfume de sus virtudes, se le busca y profiere.

Honrad todo lo que es digno de ser honrado; admirad todo lo que es digno de ser admirado.

1039.—Ira.—"La Florida"—Cultra

HOJITA PARROQUIAL

Año I Calera, 6 de Agosto de 1977 N.º 2

LA PARROQUIA

Es necesario que todos los feligreses sientan verdadero amor por su propia parroquia.

Hace algunos años un Obispo chilero escribía de esta manera hablando de lo que era la Parroquia. «Lo que es la familia dentro de la sociedad civil es la parroquia dentro de la Iglesia». La familia es una pequeña sociedad cuyos miembros están ligados por los más íntimos y estrechos lazos, en ella reina el amor más entrañable y puro que une entre sí a los padres con los hijos y a los esposos entre sí, y agrega: La Parroquia es nuestra familia en el órden de la gracia; jefe de esta familia es el párroco y su hogar propio es el templo parroquial. En este templo nacen los feligreses cuando reciben el agua Santa del bautismo y crecen incorporados en la Iglesia; allí son confirmados y fortalecidos en la fe; allí aprenden la doctrina de salvación; allí son alimentados con el Pan Eucarístico; allí reciben el perdón de sus culpas y recobran la paz y los méritos perdidos por el pecado; allí los jóvenes esposos satisfacen su unión y alcanzan las bendiciones del cielo que los harán felices en la tierra y allí finalmente reciben las últimas pruebas de amor de sus hermanos y de nuestra madre la Iglesia antes que vuestros desposos desciendan a la tumba.

Amad mucho a vuestra parroquia. Ella es la representante inmediata de la Iglesia, nuestra Madre y por lo tanto las obligaciones de amor, de respeto y de generosa ayuda que tenéis para con la Iglesia debéis cumplirlas con vuestra parroquia.

(Continúa)

Hojita parroquial.

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1927

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hojita parroquial. La Calera : [s.n.], 1927-1928 (Quillota : Impr. La Florida). 16 nos. ; 18 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa